
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Existieren Planungen für Baumaßnahmen in der Millöckerstraße? 
 
Begründung: 
Es fanden dort Begehungen und Ausmessungen statt, wobei den Anwohnern nicht erzählt wurde, 
worum es sich handelt. 
 
Stellungnahme des Umweltamtes: 
 
Das Umweltamt ist nicht zu Begehungen oder Ausmessungen (oder in anderen 
Zusammenhängen) vor Ort gewesen. 


